

副町長の 定数を2から1へ

ISHIDUKA



長島町副町長
石塚 政廣(いしづかまさひろ)

就任のあいさつ

私は、7月6日の臨時町議会で副町長選任に同意いただき、同日から就任いたしました石塚政廣でございます。副町長のお話をいただいたときは正直迷いましたが、ある政治家が、「自分は進む道に迷ったら、楽な道より困難な道を選ぶ」と言われたことを思い出し、「やらないで後悔するよりやってみて後悔するほうがまだましだ」と思っ

たところでした。また、役員職員として36年余り育てていただいた町民の皆さまに少しでも恩返しできればと思ったところでもありました。もとより、浅学非才で、前任の川崎鐵夫・大堂定憲両副町長の足元にも及びませんが、「夢と活力があり、福祉が充実した町づくり」のため町長の補佐役として誠心誠意務めますのでよろしくお願いいたします。

6月30日の任期満了に伴い、川崎鐵夫副町長と大堂定憲副町長が退任されました。これを受け7月6日、平成22年第3回長島町議会臨時会が開かれ、副町長の定数を2から1とする条例を原案可決。1日から空席だった副町長に唐隈の石塚政廣氏を選任することに同意されました。

新しい副町長を紹介します